

## ABSTRAK

Holifatur Rofiqoh, 2021, *Implementasi Penyusunan Laporan Keuangan Berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah Pada Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah Tambak Udang di Dusun Talang, Desa Montok, Kecamatan Larangan, Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr. Putri Alfia Halida, Lc. M. Th. I

Kata kunci : Implementasi, Laporan Keuangan, Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah

Fenomena pada EMKM Tambak Udang menjadi bahan penelitian bagi penulis karena EMKM ini belum mampu menyusun laporan keuangan sesuai standar yang berlaku karena keterbatasan sumber daya manusia yang memahami penyusunan laporan keuangan. saat ini sudah ada banyak pesaing yang menjadi pengusaha tambak udang, sehingga dengan adanya implementasi mengenai laporan keuangan sesuai standar akuntansi, maka diharapkan UMKM Tambak udang ini dapat menjadi contoh dan memberikan referensi dalam penyusunan laporan keuangan berdasarkan SAK-EMKM

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian dengan pendekatan deskriptif kualitatif merupakan metode yang dapat memberikan gambaran yang berkaitan dengan data sesuai dengan fakta yang di dapat oleh peneliti. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus tunggal. Disebut studi kasus tunggal karena hanya melibatkan satu lingkungan tertentu dan pada periode tertentu. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti yaitu melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Dari uraian di atas, maka penelitian ini memfokuskan kepada 2 fokus penelitian, yaitu : *pertama*, bagaimana penerapan SAK EMKM dalam penyusunan laporan keuangan pada EMKM Tambak udang; *kedua*, bagaimana rancangan sistem akuntansi sederhana yang dapat membantu dan mempermudah para pemilik EMKM dalam membuat laporan keuangan berbasis SAK EMKM.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dapat diketahui bahwa, *pertama*, EMKM Tambak Udang belum mampu menyusun laporan keuangan sesuai standar yang berlaku. Pencatatan laporan keuangan yang diterapkan EMKM Tambak Udang hanya mencakup hasil penjualan atau pendapatan dan beban-beban keuangan, dari adanya pos-pos tersebut laporan keuangannya dapat menghasilkan jumlah laba yang didapatkan setiap periode. *Kedua*, Untuk mengimplementasikan data laporan keuangan yang diterapkan oleh EMKM Tambak Udang tersebut, maka terlebih dahulu peneliti perlu menyajikan beberapa data khusus yang diperlukan untuk melakukan penyajian laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM. Ada 3 poin penting rancangan sistem akuntansi sederhana yang dapat mempermudah pemilik EMKM dalam penyusunan laporan keuangan, yaitu : Laporan posisi keuangan, laporan laba rugi, dan catatan atas laporan keuangan.